
PAG. io / n a p o l i REDAZIONE: Via Cervantes SS. fi ttl.ttl • 321.923 Diffusione tei. 122.544 
I CRONISTI RICEVONO dalle 10 alle 13 e dalle 1f alle 21 l 'Un i tà / venerdì 30 luglio 1976 

Fruttuoso incontro tra i partiti per Comune e Provincia 
. - i n i 

Al lavoro due Commissioni 
Lo prima si occuperà dei contenuti dell'intesa programmatica ed istituzionale, la seconda della definizio
ne del quadro politico - Si tratta di gruppi di lavoro «distinti ma non divergenti» - Per la Regione nuova se
duta del Consiglio il 3 agosto - Una lettera del Commissario di governo - Ricevuta una delegazione FLC 

Impossibile pagare 

gli stipendi 

Da oggi 
in sciopero 
i dipendenti 

comunali 
di Torre 

Annunziata 
• Da oggi scendono in scio 

pero i dipendenti comunali di 
Torre Annunziata. A questa 
decisione, presa dai sindaca
ti. si è arrivati dopo che si 
sono rivelati infruttuosi gli 
sforzi della Amministrazio
ne comunale per assicurare 
il pagamento degli stipendi 
ai 570 dipendenti. 

Particolarmente grave, an
che in questa occasione, il 
comportamento del Banco di 
Napoli. Infatti dopo che il sin 
daco Telese e gli assessori. 
accompagnati dai parlamen
tari comunisti Matrone e Sal
vati, si sono recati a Roma 
per una 6erie di incontri ten
denti a ottenere anticipazio
ni di cassa per il pagamen
to degli • stipendi, la Cassa 

_ Depositi e Prestiti ha forni-
"to un mandato per 250 mi
lioni. Quando però il manda
to è stato presentato al Ban
co di Napoli è stato tratte
nuto, senza che sia stata ero
gata una sola lira. Compor
tamento che, se è fondato sul 
piano giuridico (il Comune di 
Torre Annunziata ha debiti 
per circa due miliardi) e a 
dir poco discutibile sul piano 
dell'opportunità, visto che con 
seguentemente è stato impos
sibile pagare gli stipendi ai 
dipendenti. 

Molto gravi sono le preoc
cupazioni che lo sciopero su
scita, in particolare per ri-
eiene pubblica. Ancor più dif
ficile risulta la situazione se 
si tiene conto del fatto che 
i fornitori hanno minacciato 
di sospendere le forniture al 
Comune e che. in conseu'jen; 
za dell'aggravamento della si 
tuazione igienica, potrebbe ri
sultare compromessa anche 
la regolare balneazione. 

IL PARTITO 
FESTIVAL UNITA' 

Alla sezione Vomero riunio
ne delle sezioni Vomero ed 
Arenella con De Mata. In 
Federazione alle 17.30 riunio
ne delle sezioni impegnate 
nel coccardaggio. 

AVVISO PER LE SEZIONI 
Le talloni di città e pro

vincia devono ritirare in Fe
derazione materiale urgente 
per il festival. 

Dopo le riunioni ultime del 
Consiglio comunale e del Con
siglio provinciale i partiti si 
sono visti ancora nella gior
nata di mercoledì, e si incon
treranno nuovamente stama
ne per discutere sulla pro
posta avanzata, dopo il 20 
giugno, da Andrea Geremie-
ca, tesa ad assicurare alle 
assemblee elettive quei nuovi 
rapporti politici, che sono in
dispensabili. 

« I partiti dell'arco costi
tuzionale —come informa un 
comunicato-stampa emesso a 
conclusione della riunione — 
impegnati nella ricerca di una 
intesa al Comune ed alla Pro
vincia di Napoli si sono riu
niti mercoledì mattina e do
po un'ampia discussione han
no deciso di proseguire i loro 
incontri articolandosi in due 
gruppi di lavoro distinti ma 
non divergenti: l'uno per la 
realizzazione dell'intesa pro
grammatica ed istituzionale, 
l'altro per In definizione del 
quadro politico (maggioran
za ed esecutivo). I due grup
pi — continua il comunica
to — si riuniranno nella gior
nata di venerdì con la co
mune determinazione di re
golare i propri tempi, tenen
do conto del calendario che 
si sono date o si stanno d- i-
do le assembhe eletllve (Co
mune e Provincia) ». 

Fin qui il comunicato uf-
fuciale, dunque, si sa anche 
— ma si potrà riscontrarlo 
con la riunione prevista per 
oggi — che la DC intende 
partecipare alla Commissione 
per 1' intesa programmatica 
ed istituzionale, mentre non 
parteciperebbe ai lavori per 
la definizione del quadro po
litico (maggioranza ed esecu
tivo). 

In questo caso la DC di
mostrerebbe con questo at
teggiamento di essere interes
sata ad una intesa program
matica. ma di non voler en
trare nel merito delle questio
ni riguardanti l'esecutivo. Si 
tratta, comunque, di un passo 
in avanti della situazione po
litica, da seguire con inte
resse. poiché lascia intende
re un miglioramento dei rap
porti politici (se non inter
verranno nuovi irrigidimenti 
certo non auspicabili e in 
questo momento certo non 
prevedibili) tra i partiti. 

La necessità di approfondi
re il dibattito politico tra le 
forze democratiche per dare 
a Napoli amministrazioni 
quanto più stabili è possibi
le ha reso inevitabile il rin
vio della elezione de! nuovo 
presidente della giunta regio
nale. Ieri, infatti, si è riu
nito, nella sala dei Baroni, 
il Consiglio regionale che a-
veva al primo punto dell' 
ordine del giorno l'elezione 
del presidente, in apertura 
della riunione, invece, Por
celli, presidente dell'Assem
blea ha comunicato che in 
seguito ad un incontro avve
nuto tra i capigruppo si era 
concordato di invertire l'ordi
ne del giorno. In questo mo
do l'elezione del nuovo pre
sidente della giunta regiona-

PICCOLA CRONACA 
BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi: 85; nati morti: 
0; richieste di pubblicazione: 
49: matrimoni civili: 1; ma
trimoni religiosi: 19; decedu
ti : 26. 

COMUNICATO 
DELL'ASSOCIAZIONE 
PERSEGUITATI POLITICI 

Il Comitato provinciale del
l'Associazione perseguitati e 
licenziati per rappresaglia po
litico-sindacale. comunica che 
nel prossimo mese di agosto 
la normale attività viene so
spesa. Verrà regolarmente ri
presa nel mese di settembre. 

COMMERCIALI ' 
n Collegio dei ragionieri e 

dei periti commerciali dei di
stretti giudiziari dei Tribu
nali di Napoli, Avellino. Be
nevento. Campobasso comuni
ca. che in occasione delle fe
rie rimarrà chiuso dal 1. al 
31 agosto. 

FIERA DEL LIBRO 
A SORRENTO 

E' in pieno svolgimento a 
Sorrento la « Fiera del libro ••>. 
La Fiera offre al pubblico 
una vastissima gamma della 
imponente produzione libra
ria nazionale, tanto che ognu
no può trovare nella esposi
zione l'appagamento dei pro
pri gusti. 

CONCORSO ALLA 
INTENDENZA DI FINANZA 

Scadono il 5 agosto i termi
ni per !a presentazione delle 
domande di partecipazione al 
concorso per titoli a 10 posti 
di commesso in prova, nella 
carriera ausiliaria del perso
nale per i servizi meccano
grafici. 

CONCORSO AGLI 
OSPEDALI RIUNITI 

Gli Ospedali Riuniti di 
Napoli hanno indetto concor
so pubblico per titoli ed esa
mi ad 1 posto di assistente 
Immunologo. 

Termine di scadenza per la 
presentazione delle istanze: 
entro e non oltre le ore 12 
del 2 agosto 1976. 

Per informazioni; riparti

zione personale dell'ente, via 
Cardarelli, 9. 

VITA UNIVERSITARIA 

Per l'anno accademico 
1976-1977 i termini di scaden
za per immatricolazioni, 
iscrizioni, passaggi di facoltà, 
trasferimenti e piani di stu
dio sono cosi fissati: 

5 novembre, termine per 
le immatricolazioni; 

5 dicembre, termine per le 
iscrizioni ad anni di corso 
successivi al primo; 

31 dicembre, termine per 
la presentazione: 

— di domande di passaggio 
da una facoltà ad un'altra; 

— piani di studio; 
— domanda di trasferimen

to ad altra Università. 

FARMACIE 
NOTTURNE 

S. Ferdinando: via Roma 
348. Montecalvario: piazza 
Dante 71. Chiaia: via Carduc
ci 21; riviera di Chiaia 77; 
via Mergellina 148; via Tas
so 109. Avvocata-Museo; via 
Museo 45. Mercato-Pendino: 
via Duomo 357; pia « A Ga
ribaldi il. S. Lorenzo-Vica
ria: via S. Giovanni a Car
bonara 83; Stazione Centra
le (corso Lucci 5); via S. 
Paolo 20. SUIIa-S. Carlo 
Arena: via Foria 701; via 
Materdei 72; corso Garibal
di 218. Colli Amlr.eh Colli 
Amine! 249. Vomero-Arenel
la: piazza Leonardo 28; via 
L. Giordano 144: via Mer-
liani 33; via D. Fontana 37; 
via Simone Maritai 80. Fuo-
rigrotta: piazza Marc'Anto-
nio Colonna 21. fioccavo: via 
Epomeo 154. Mi ano-Secondi-
gliano: corso - Secondiglia-
no 174. Bagnoli: Campi Fle-
grei. Ponticelli; via B. Luo
go 52. Poggioraale: via Tad
deo da Sessa fV Potilllpo: via 
Petrarca 105. - Pianura: via 
Duca d'Aosta 13. Chiaiano-
Marianella Piscinola: via Na
poli 25. 

è 

AMBULANZA GRATIS 
Telefonando al numero 

44.13.44 si ottiene gratuita
mente il servizio istituito dal
l'assessorato alla sanità per 
Il trasporto in ambulanza di 
ammalat,1 esclusivamente in
fettivi e/al domicilio al «Co
togno» o alle cllniche unl-
vrrsltaj.'ie. 

le è stata rinviata a mar-
ted, quando appunto ci pa
ra la prossima riunione del 
Consiglio. 

Nella giornata di martedì 
si aprirà 11 dibattito politico 
che dovrebbe concludersi con 
l'elezione. L'unico partito che 
6i è dissociato dall'accordo 
per il rinvio dell'elezione è 
stato il Movimento sociale, 
che in segno di protesta, ha 
abbandonato l'aula. 

Nel corso della seduta sono 
state cosi approvate numero
se leggi tra le quali quella 
che permetterà particolari fi
nanziamenti nel settore dei 
trasporti. Alla riunione di ie
ri ha assistito anche una nu
merosa delegazione di edili 
che ha chiesto di essere ri
cevuta dal Consiglio. 

La delegazione è stata im
mediatamente ricevuta, infat
ti, dal vice presidente Aco-
cella. Hanno partecipato all' 
incontro, il cui motivo era 
quello di rendere al più pre
sto utilizzabili i fondi stan
ziati per la realizzazione di 
opere pubbliche, l'assessore 
ai lavori pubblici Correale e 
l'assessore all'edilizia econo
mica e popolare Cirillo. 

La delegazione della Fede
razione lavoratori costruzioni 
era composta da Miraglia, 
Lettera, Di Bonito ed Ener
gico. Al termine dell'incontro, 
nel corso del quale i rappre
sentanti sindacali hanno avan
zato precise proposte di ra
pida utilizzazione dei fondi 
(oltre cento miliardi) è stato 
emesso un comunicato. 

Da parte sua il vice pre
sidente Acocella si è impe
gnato a convocare 11 Comi
tato regionale per la spesa 
pubblica e, nel contempo, a 
promuovere una riunione in-
teressessoriale per la indivi
duazione dei provvedimenti 
da assumere con immediatez
za. 

Sempre nella giornata di 
ieri è da registrare una let
tera datata 17 luglio inviata 
dal Commissario di governo 
Conti al Consiglio Regionale. 

Nella lettera Conti invita 
il Consiglio a nominare ra
pidamente gli organi esecu
tivi. 

A danno dei meno abbienti 

« Medicina democratica » 
denuncia gravi abusi 

negli ospedali pschiatrici 
L' Associazione «Medicina 

Democratica » denuncia, in 
un suo comunicato, la grave 
situazione esistente negli o-
spedali pediatrici campani: 
«E' sancito dalla Costituzio
ne che la iradre non può, 
per nessun motivo, essere al
lontanata dal bambino; esi-

Ultimati 
i lavori fognari 
in via Consalvo 

L'assessorato ai Lavori pub
blici del Comune comunica 
che sono stati ultimati ì la
vori di costruzione del nuo
vo manufatto fognarlo in via 
Consalvo, nel quadro del pro
gramma di interventi per cir
ca 4 miliardi finanziato dal
la Cassa del Mezzogiorno e 
appaltati dal Comune per la 
ristrutturazione dell'intera re
te fognaria di Fuorigrotta. Ri
mane da realizzare, a cura 
dell'AMAN, la sostituzione 
della condotta idrica 

' • DETENUTO SI FERISCE 
A POGGIOREALE 

Carmine Giugliano di 23 an
ni, in carcere per omicidio 
e • tehtato omicidio, ha dato 
un pugno in un vetro e si 
è ferito alla mano. E' avve
nuto nel carcere di Poggio-
reale. Il Giugliano, che era 
in parlatolo, si è lasciato an
dare a questo gesto perché 
disperato per il suo proces
so che va per le lunghe. 

ste una legge (17 agosto 1974) 
che prevede vitto e alloi_ 
gratuito negli ospedali per le 
madri lattanti al di sotto dei 
dodici mesi; esiste una deli
bera del Consiglio d'Ammi
nistrazione dell'Università di 
Napoli che rende tale legge 
operante per i Policlinici U-
niversitari. Le madri invece 
sono sistematicamente esclu
se dagli ospedali e ammesse 
alla visita un giorno sì e uno 
no; nella Clinica Pediatrica 
del 1. Policlinico ci si fa 
beffa della legge su citata. 
Chi non ha soldi non può 
stare col proprio figlio e i 
letti, che per legge dovrebbe
ro essere pubblici, sono a pa
gamento. riservati a pochi 
privilegiati a 30.000 lire al 
giorno. 

« Ora - tutti sanno dell'im
portanza enorme della pre
senza della madre al fianco 
del bambino specie durante 
una malattia e molte madri 
hanno sperimentato di perso
na gli effetti a volte cata
strofici di una loro assenza 
durante la permanenza in o-
spedale del bambino. Perché 
le autorità competenti taccio
no sulla trasgressione di una 
legge che è un airitto di noi 
tutti? Perché non riducono i 
ricoveri ospedalieri operando 
una reale prevenzione sul ter
ritorio, come dicono di voler 
fare? Il silenzio di chi può 
risolvere :erte situazioni e 
non lo fa di fronte al disa
gio di chi si trova a viver
le quotidianamente è una di
mostrazione ulteriore che la 
medicina non è finalizzata al
le esigenze della gente, ma 
che la gente è finalizzata al
le esigenze della medicina ». 

Le dimissioni del socialista Marselli e del repubblicano 
Del Vecchio ripropongono tutti i nodi della gestione del San Cai 

Quello che è mancato e quello che occorre fare 
in una conversazione con i due consiglieri dimissionari 

Le dimissioni del sociologo 
socialista Gilberto Marselli e 
dell'avvocato repubblicano Pa
squale Del Vecchio dal Consi
glio di amministrazione del 
Teatro S. Carlo hanno rimes
so sul tappato una delle que
stioni di maggior rilievo nella 
vita culturale ed artistica del
la città ed anche — per l'an
tico prestigio — della regione. 

« E' ormai da tempo — ci 
dice Del Vecchio il giorno do
po aver annunciato ai sindaco 
Valenzi le sue; dimissioni — 
che si paria di crisi degli En-

del Teatro S. Carlo nella no
stra città. Le cause .-anno in
dividuate sia nelle carenze del
la legge istitutiva degli Enti 
linci (quella del 19f.7) e sia 
nella sostanziale Incapacità 
dei consigli di amministrazio
ne degli stessi Ent: di porsi 
come interpreti delle esigenze 
culturali delle collettività lo
cali, che sempre di più mani
festano una richiesta di par
tecipazione alle attività musi 
cali ». 

Ma qual è — chiediamo a 
Del Vecchio — la causa p.u 

ti linci nel nostro Paese e prossima della grave crisi 

Tre arresti effettuati l'altra sera 

UCCISERO IL GROSSISTA LONGOBARDI 
PER MENO DI 300 MILA LIRE A TESTA 

Il grosso del bottino (sei milioni) andò all'organizzatore del colpo che è ancora latitante -1 tre giovani arrestati facevano parte 
di una banda di scippatori che « operava » nella zona di piazza Cavour • Le drammatiche fasi dell'aggressione al commerciante 

Nel pomeriggio di metro-
ledi, e durante la scorta not
te è stata definUivamente chia
rita la dinamica della rapina 
che costò la vita all'industria
le della carne Gaetano Lon
gobardi, il a luglio scorso. 

Sono stati, infatti, irresta-
ti tre degli esecutori d«Ua ra
pina: l'omicida. Giuseppe A-
rena (19 -anni), che coinè si 
è appuralo dalle conr&saicni. 
sparò a bruciapelo sul Lon
gobardi; Salvatore Ciunciulìi 
(pure diciannovenne), chu lo 
minacciò col coltello, e Ver
dicchio Salvatore, 21 anni, che 
era alla guida della 1750 con 
cui i rapinatori si dettero al
la fuga. 

L'arresto dei tre è avvenuto 
nella sera di mercoledì: al 
Tondo di Capodimonte è sta
ta intercettata da an posta 
di blocco una seicento mul
tipla gjalloverde. dove via tela
vano i tre, già segnalati e fat
ti oggetto di indagini i.guar
danti la rapina. 

Dopo un breve inseguimen
to la macchina è stata bloc
cata, e i tre sono stati ac
compagnati in questura rome 
per normali accertamenti. 

Infatti hanno mantenuto un 
contegno sicuro, particolar
mente il Cianciulli. incensu
rato. che si è mostrato certo 
di andare via al più presto. 
Ma il Cianciulli. al Verdic
chio, e al Martucci sono state 
contestate le responsabilità 
della tragica rapina, e cosi. 
dopo un interrogatorio durato 
fino alle quattro della matti
na. i primi due hanno confes
sato. mentre il Martucci. pre
so da sconforto si è lanciato 
contro la finestra della starza 
n. 17 dei locali della squadra 
mobile, ha rotto con la testa 
il vetro e si è procurato delle 
lesioni ai polsi. Medicato al
l'ospedale pellegrini al .Tac
cio e alla fronte è stato di
chiarato guaribile In dieci 
giorni. 
Gii interrogatori degli altri 

due. comunque, svolti con l'as
sistenza del legale d'ufficio. 
si confermano a vicenda, e 
hanno fatto chiaramente indi
viduare la figura di Giusep
pe Casertano come mandan
te della rapina, è come colui 
che si è impadronito della 
maggior parte di bottino. 
complessivamente circa se: 
milioni. Gli esecutori della 
rapina anpartenevano a un 
noto gruppo di ladri e scip
patori, che agiva nrevalente-
mente in piazza Cavour, un 
ristretto giro, insomma, nel 
cui ambito il Casertano reclu
tava uomini con caratteristi
che più o meno idonee alle 
azioni criminose di . ui era 
1'oreanlzzatore: al Caserta
no infatti è stato contestato 
anche il reato di Istigazione a 
delinquere. 

La sera del 1 luglio O s n 
ciulli. Martucci e Verdicchi ì, 
girarono a lungo per M» città, 

fecero un giro al Vomero fi
no a quando al Parco Mar
gherita rubarono una 1750 
posteggiata davanti ai Gara
ge Italia, che doveva poi ser
vire alla rapina. 

La mattina dopo l'appun 
tamento è alle 9 a piazza 
Cavour, dove sono presenti an
che il Casertano, Raffele Va-
starella. un ricercato per fur
to aggravato, già condannato 
a due" anni di carcere, e Giu
seppe Arena, anch'esso già no
to in Questura. Sono pro
prio l'Arena, armato di rivol
tella e il Cianciulli, con un col
tello, ad entrare, verso le 12,30 
del due luglio, nella macel
leria dove l'industriale della 
carne Longobardi era entrato, 
lasciando in macchina l'auti
sta Noviello. All'esterno li at
tendono ii Verdicchio elln. 
guida e gli altri due armati 
anch'essi di pistola e di lupa
ra. Dopo la frase di rito: è 
una rapina. Salvatore Cian
ciulli minaccia puntandogli il 
coltello alla gola i! Longo
bardi e risponde alle s'ie esi
tazioni con due coltellate a* 
petto e all'addome. Fu allo
ra che lo sventurato si ac
casciò a terra, e tirò fucri 
dalla tasca un mazzo ri: ban
conote, i 6 milioni che costi
tuirono il frutto della lupina. 

Ma mentre i malviventi sta
vano uscendo, uno di essi Giu
seppe Arena, si accorse. della 
pistola che Longobardi sta
va estraendo, ritornò sui suoi 
passi e lo co^pì a anici-tpe
lo uccidendolo. I quattro poi 
si dettero alla fuga con l'Al
fa Romeo, e fu in questa fa
se che cadde il fazzoletto che 
nascondeva il volto d l̂". Are
na, circostanza che in s-i^iito 
oermirc l'identikit, che. a det
ta della polizia, ha licito a.u-
tato a smascherare i colpe
voli. Il Casertano, 'a «men
te» della rapina, ittendeva 
i quattro nei dintorni di Ca 
podimonte e. quindi, insieme 
si sono recati alla Sanità a 
dividere il bottino. 

Sembra che di tutto il frut
to della rapina agli cssecutori 
materiali, e quindi agli assas
sini, siano toccate T»*»no di 
trecentomila lire a .?-sta. Men
tre il resto è andato al Ca 
sertano. cui sono stare ricon
segnate le armi adoperite. 

Questa rapina, tome si ri
corda, e l'efferato delitto che 
costò la vita al commercian
te di carni Longobardi suscitò 
l'indignazione di tutta la po
polazione e della, Associazio
ne dei macellai napoletani. Il 
presidente di questa associa-
zione ha. inviato un telegram
ma alla Squadra mobile e 
al vice questore Giuseppe Vec
chi che ha diretto le indagi
ni, coadiuvato dal 3otmnlssa-
rio-capo Vincenzo Guerrini, 
dai carabinieri, e dalla Crimi-
nalpol, manifestando soddisfa
zione per l'esito positivo del
le indagini 

I tre arrestati. Da sinistra: Salvatore Cianciullo, Salvatore Verdicchio e Gaetano Martuccì 

Scoperta una vasta organizzazione 

Ricostruivano ed esportavano 
auto rubate in tutta Italia 

Arrestate tre persone — Sequestrati 50 motori, accessori di ogni tipo e quat
tro auto rifatte — Le vetture imbarcate per l'estero con documenti falsi 

Una " grossa organizzazione 
che provvedeva a una vera e 
propria « ricostruzione » di au 
to rubate è stata scoperta e 
sgominata dai carabinieri dei 
Nucleo radiomobile di Napo
li I, nell'ambito dei servizi 
predisposti alla prevenzione 
dei furti d'auto. Nel corso di 
una di queste operazioni nel
la - zona Flegrea, era stato 
arrestato il 39enne Domenico 
Mele di Pianura, già detenu
to nella Casa circondariale di 
Benevento dove doveva scon-

Assemblea 
regionale 

per il festival 
de l'Unità 

Lunedì prossimo alle ore 
19,30 al Teatro Mediterraneo, 
della Mostra d'Oltremare, t i fer
r i un'assemblea regionale in 
preparazione del Festival na
zionale dell'Unita. Interverrà il 
compagno Renzo Trivelli respon-
«abile della Commistione nazio
nale stampa • propaganda e 
della segreteria nazionale del 
partito. 

tare ancora un anno e quat
tro mesi per furto. Da uno 
de: brevi permessi che vengo
no dati :n queste case di la
voro Mele non aveva p:ù fat
to ritorno. Seguendo questa 
pista, i carabinieri arrivava
no a individuare, in contra
da Sartania a Pianura, una 
centrale per la demolizione e 
la ricostruzione di automob:ii 
rubate . 

Effettuata una irruzione i 
carab:n:eri coglievano in fla
grante e arrestavano Genna
ro Pepe. 26 anni, titolare uel-
lo scasso abusivo: Mario Be:-
iobuono di 34 anni colpito da 
ordine di carcerazione per 
furto pluriaggravato per cui 
deve scontare 3 anni e 40 
giorni di pena; Ciro Lellis, 
41enne, anch'egli colpito da 
ordine di carcerazione per 
furto pluriaggravato -:on ana 
pena resìdua da scontare di 
3 mesi e dieci giorni. 

I carabinieri hanno seque
strato cinquanta motori di 
automobili di vano tipo, di 
cui venti erano ancora intatti. 
Nell'officina sono stati trova
ti accessori d'ogni tipo <• tutto 
l'occorrente per «ricostruire» 
una auto (sedili, portiere, par 
ti meccaniche), per in valo
re di una cinquantina di mi
lioni. Nei burroni della zona 
circostante, sono state anche 

ritrovate le carcasse di nu
merose vetture da cui erano 
stati prelevati i motori e va
ri accessori . 

Quattro automobili zia ma
nipolate o in via di r:ca;"ru-
zione sono state sequestrate: 
si tratta di una A112 targata 
NA 705623 già completamente 

scoppiata nel consiglio di am
ministrazione? 

« Nel valutare la profonda 
crisi dell'Ente S. Carlo — ri
sponde — bisogna considerare 
un elemento particolare. L'on. 
Antonio Gava è stato compo
nente del precedente consiglio 
di amministrazione, sciolto e 
commissariato dal Ministero 
dello spettacolo e messo sot
to accusa dalla magistratura 
per una lunga sene di reati. 
Gava è ar.dato via, ma il 
« gavismo >> è rimasto nel
l'ente ». 

«Il dr. Fantini — aggiungo 
Del Vecchio — nominato vice
presidente delegato del nuovo 
consiglio di amministrazione, 
di fronte ad una gestione fal
limentare e privata della de
lega dalla mova amministra
zione comunale, ha preferito 
mantenere il posto di vice
presidente senza considerare 
che ì rappresentanti degli 
stessi partiti del « centro-sini
stra » che lo avevano eletto 
gli dimostravano sfiducia con 
interventi, documenti e mo
zioni ». 

«Da ciò le mie dimissioni 
— sottolinea Del Vecchio — e 
quelle del collega professor 
Gilberto Marselli. dopo che il 
consiglio di amministrazione 
— in occasione del voto al 
bilancio consuntivo '75 dimo
strava di non voler prendere 
in considerazione, influenzato 
dal vice-presidente, un ulterio
re documento di proposte par 
una reale inversione di ten
denza più volte auspicata, fir
mato da noi due insieme con 
Gaetano Macchiaroli e- con 
Ugo Messora. della CGIL. 

Allo stato mancano nell'En
te: statuto, regolamento e 
pianta organica, direttore arti
stico, direttore stabile delì'or-
chestia, direttore del ballo; 
mentre tutto il resto della 
struttura vacilla per obbiettive 
difficoltà dovute a carenze ge
stionali e organizzative. In 
definitiva, se «il sipario si al
za ancora sul S. Carlo» lo si 
deve alla particolare capacità 
e professionalità dei dipsnden-
ti (artisti e tecnici) nonché 
alla volontà degli stessi di di
fendere il proprio posto di la
voro ». 

Insomma vi siete dimess; 
per scuotere la situazione sta
gnante che si era creata? 

«Mi auguro — risponde Ds! 
Vecchio — che questa nostra 
decisione di dimissioni possa 
spingere gli amministratori 
de! S. Carlo, il consiglio co
munale unitamente agli aìt.-i 
enti interessati, nonché l'opi
nione pubblica, a rifletterò 
sulla necessità di dare alla 
città e alla regione un teatro 
capace di assolvere ai propri 
compiti • istituzionali di pro
mozione e diffusione della cul
tura musicale ». 

Anche Marselli sollecita un 
intervento del consiglio comu
nale di Napoli nella delicata 
questione. 

«Mi auguro — dice, infatti 
— che ii consiglio comunale, 
al di là delle parti politiche. 
sappia prendere le p:ù oppor
tune decisioni neirinterew» 
del Teatro S. Carlo e. soprat
tutto. dell'amministrazione di 
un patrimonio finanziario, ma 
anche artistico, culturale e 
professionale — che è deli'in-
tera collettività ». 

Per questo, allora. le di 
missioni? 

« Desidero innanzitutto chia-

« Invece — contest-a Marselii 
— fin dalle prime riunioni, 
insieme ad altri colleghi del 
consiglio, ho cercato invano di 
ottenere una sostanziale inver
sione di tendenza nei criteri 
di gestione amministrativa ed 
artistica del nostro teatro, al 
fine di meglio interpretare la 
mutata domanda proveniente 
dalla società civile e. non me 
no. di ridare ni S. Carlo il 
suo tradizionale prestigio. 

« Purtroppo — sottolinea 
Marselli — ho dovuto consta 
tare che in altri consiglieri 
prevalevano interessi di parte. 
rispondenti alla logica depre 
catissima dell'appropriazione 
del potere in assoluto dispre
gio al pubblico interesse. Nfi 
febbraio '76 ho ripetuto lf» 
mie argomentazioni critiche 
in sede di discussione di una 
mozione di sfiducia nei con
fronti del vice-prcsidento. cv-
leaato. il dottor Fantini, mi 
l'unico risultato ottenuto * 
stato solo il non rinnovo ridi
la delega da parte del nuovj 
sindaco, che — per legge — 
è investito anche della nr<»-
sidenza dell'ente, al quale non 
ha fatto seguito — coni" 
avrebbe dovuto essere —il ri
spetto di quel minimo di lo-
gica democratica, che avrebbe 
dovuto convincere il vice-pre
sidente a dimettersi, tanto più 
che era sostanzialmente mu
tato il quadro politico della 
amministrazione comunale 

« Ne è derivata una pestio 
ne inaccettabile, che trova 
conferma tecnico-contabile nel 
bilancio '75 ora in discussione. 
che ritengo di non poter ap
provare, se non altro per le 
osservazioni critiche da me 
mosse a quella vice-presiden
za: da ciò le infinite carenze 
oggi presenti nell'ente (non 
ultima la nomina del diret
tore artistico e di altri colla 
Doratori indispensabili) e an
cor di più il tipo di gestione 
attuato». 

.< E' mia convinzione di de
mocratico — conclude il pro
fessor Marselli — che di tut
to questo debba essere infor
mata adeguatamente anche 
e soprattutto l'opinione pub
blica, perché possa giudicare 
autonomamente la differenza 
di comportamento di chi e 
consapevole di rappresentare 
gh intereis: della collettività 
e. all'altro estremo, di chi ha 
una diversa concezione del 
potere ». 

Nuovo 
presidente 
regionale 
olla Lega 

-'elle cooperative 

rifatta: una Citroen super tar 
gata NA A11780 cui erasta- ! rlre — risponde Marselli 

i 

to sottratto il motore e alte
rata la carrozzeria; una Opel 
Ascona targata Lucca J 53627 
:1 cui tagliando assicurativo 
apparteneva a un'altra vetm 
ra rubata a Napoli: una F:at 
131 targata Tonno M68I13. :n 
via di alterazione. 

L'attività di questa orga-
nizzatissima banda, che ave
va diramazioni su tutto il 
territorio nazionale compren
dendo nel suo raggio d'azio
ne oltre Napoli anche Firen
ze, Torino, Brindisi e Lucca 
consisteva nel * miscelare » 
le varie parti di auto rubate, 
contraffare i numeri di ma
tricola ed esportare all'este
ro (pare verso il Nord Afri
ca e la Jugoslavia), con do
cumenti falsi, le auto cosi «ri 
ciclate ». Le indagini ora con
tinuano per accertare con 
maggiore precisione la desti
nazione cui venivano indiriz
zati i prodotti di questa «cli
nica » per vetture rubate, 

che la mia nomina a consi
gliere di amministrazione del 
S. Carlo è avvenuta alla fi
ne del 1974, su designazione 
del consiglio comunale di Na
poli, allorché si è potuto, fi
nalmente, provvedere a re
staurare un'amministrazione 
ordlnana e democraticamen
te eletta in sostituzione • di 
quella commissar.ale. seguita 
allo scioglimento anticipato 
della precedente amministra
zione. 

«La legge istitutiva degli 
enti lirici — aggiune Morselli 
— m attesa di una nuova nor
mativa vorrebbe assicurare la 
partecipazione al Consilio di 
amministrazione di persone 
designate dagli Enti locali 
(Comune, provincia e regione) 
che dovrebbero controliare la 
attività degli enti lirici nella 
tutela dell'interesse superiore 
della collettività, che sopporta 
per il Qò^r l'onere finanziarlo 
relativo alla gestione. 

Si è riunito nei giorni 
scorsi il Comitato regionale 
della Lega nazionale delle 
cooperative e mutue per un 
esame dello stato del movi
mento cooperativo in Campa
nia ed una serie di iniziative 
da intraprendere per venire 
incontro alle esigenze dei la
voratori e dei ceti medi nei 
settori del commercio, agri
coltura. artigianato, cultura. 
lavoro e servizi sociali e per 
l'espansione dell'associazioni
smo cooperativo. Il comitato 
regionale ha riaffermato la 
validità dei rapporti con i sin
dacati e gli enti locali e so
prattutto con la Regione, 
dalla quale si attende tuttora 
l'approvazione della legge per 
la promozione e lo sviluppo 
della cooperaz.one. 

Il Comitato regionale, dopo 
gli • interventi di Fienco. Ci
rillo. Guarriera. Laurenza. Si
to, Ferrara. Beato, Scuteri e 
le conclusione di Roberto Ma-
lucelìl della presidenza na
zionale della Lega, ha proce
duto alla elezione del nuo
vo presidente nella persona 
dell'on. Mario Cirillo; ha al
tresì eletto il dr. Raffaele 
Beato membro del Consiglio 
di presidenza che risulta co
si - composto: Mario Cirillo, 
presidente; Antonio FIen?<* 
vice presidente; Beato Raf
faele. Del Vecchio Pasquale. 
Gaetano Ferrara, Gius*appe 
Mobilio, Amedeo N K M M . 


